

6年スケート教室 11月30日 (木)



初めてスケート靴をはいた子どもも多く、はじめはこわごわとすべっていた6年生ですが、あっという間に上手にすべれるようになりました。「もっとすべりたかった」の声が多く、気持ちよい汗をかいていました。午後は、三菱みなどみらい技術館を見学し、充実した一日となりました。

5年瀬谷区球技大会 12月1日 (金)



今年度は相沢小学校を会場として、バスケットボールとサッカーで相沢小学校と対戦しました。どちらも熱戦が続き、応援も盛り上がりいました。中学校と一緒になる子どもたちが多く、よい交流の機会となりました。

瀬谷区非行防止サミット 12月5日 (火)



瀬谷区の小中学校の代表が集まって、自分たちが住む街の安心・安全のためにどのような取組ができるかを話し合いました。本校からは5年の田熊さんと麻績さんが代表として参加し、学年で話し合った意見を積極的に発表してきました。

2年三ツ境養護学校との交流 12月6日 (水)



2年生は年間を通じて三ツ境養護学校と交流しています。12月は、音楽の時間に学習した歌をクラスで発表してきました。養護学校の先生のお話もよく聞いていた2年生でした。

5年認知症サポート講座 12月12日 (火)



地域ケアプラザの方が来校され、認知症への理解を深める学習をしました。子どもたちは自分の家族を思いながら真剣に話を聞き、受け止めていました。

1年音楽集会 12月14日 (木)



「せいじゃのこうしん」の曲を合奏し、「きょうもあしたも1年生」を斉唱しました。鍵盤ハーモニカやタンバリンなどの楽器で楽しそうに演奏している姿に、大きな拍手がおくられていきました。

3年校外学習 [長屋門公園] 12月18日 (月)



社会科の学習で「長屋門」を見学し、館長さんからお話を聞いてきました。また、竹笛を作ったり、石臼できな粉をひいたりして、ふだんできない体験をたっぷりすることができます。

全校長縄集会 12月21日 (木)



長縄集会に向けて全クラスで目標回数を決め、休み時間も練習して取り組みました。「はい、はい、はい」とリズムよく跳べるようになったクラスが多く、クラスの目標に向かってがんばりました。

お屋のコンサート 2017年度第2回

12月11日から6日間、第2回お屋のコンサートがピアノホールと体育館で行われました。今回もたくさんの個人、グループ、クラスなどの演奏があり、楽しいコンサートとなりました。コンサートの中のいくつかを紹介します。



12月7日～15日 校内作品展 二つ橋きうきう展

12月1日から7日を「人権週間」として、各学年に応じて「人権」について考えました。お互いの違い(よさ)を認め、思い合う心を大切にし、互いに助け合い励まし合って、偏見や差別がない社会生活を送ることをねらいとしています。

7日には横浜人権擁護委員会の方に来ていただき、DVDの視聴を通して人権について考える、出前教室をしていただきました。



個人面談の日程に合わせて全校児童の平面作品と立体作品が、今年度は各教室前となかよしホール、図工室に展示されました。近隣の学校の方の作品も展示され、作品を通しての交流が行われました。



この作品展は、作品の展示および互いの作品を鑑賞し合うこと、保護者の方々が图画工作教育に対する理解を深めていただくことをねらいとしています。また、地域と交流を深めることをねらいに、東野中学校・三ツ境養護学校のみなさんの作品も展示させていただきました。